

Kooperation für Wärmewende

[12.04.2024] Um die Wärmewende schneller voranzutreiben, sind der Energiedienstleister Mainova und der Energietechnik-Hersteller Viessmann Climate Solutions jetzt eine Kooperation eingegangen.

Der Energiedienstleister Mainova und der Energietechnik-Hersteller Viessmann Climate Solutions arbeiten seit März eng zusammen, um die Energiewende im Heizungskeller mit Wärmepumpen bundesweit voranzutreiben. Wie Mainova mitteilt, kommen Kundinnen und Kunden durch die Kooperation schneller ans Ziel. Denn die Partner vermittelten einen geeigneten Fachbetrieb, der Interessierte im ersten Schritt umfassend berät und anschließend auf Wunsch die Wärmepumpe zeitnah installiert.

Vertriebsvorständin Diana Rauhut erklärt: „Die Kooperation mit Viessmann Climate Solutions vereinfacht den Prozess, eine neue, klimaschonende Heizung anzuschaffen. Darüber hinaus entwickeln wir derzeit einen gesonderten Tarif für Wärmepumpen, um dauerhaft Heizkosten sparen zu können. Wir unterstützen Eigentümerinnen und Eigentümer von Ein- und Mehrfamilienhäusern durch unsere Angebote dabei, leichter in die Wärmewende zu investieren.“

Mainova zufolge ist das neue Angebot ab sofort über ihre Website verfügbar. Es beinhaltet entweder eine Viessmann-Luft-Wasser-Wärmepumpe oder eine Systemlösung, die Wärmepumpe, Photovoltaikanlage und Speicher kombiniert – zum Kaufen oder Mieten. Zuvor hatte der Energiedienstleister das klimaschonende Wärmepaket für Privathaushalte in einem Benutzertest ausgiebig geprüft. „Schon dabei zeigte sich, wie hoch das Interesse an dieser Lösung ist. Inzwischen heizen erste Kunden mit dem Gerät, das Stiftung Warentest zum Testsieger unter den Wärmepumpen erklärt hat“, erläutert Julia Raabe, Produkt-Managerin bei Mainova.

(th)

Stichwörter: Unternehmen, Mainova,